Échos

Exposition de T. S. F. à Liége.

Le capitaine de corvette Pelle des Forges, représentant les amateurs français, a pu, grâce aux bons offices des émetteurs liégeois du Réseau Belge, saluer par radio un ami en rade de Saïgon (viâ 4ZZ).

Les différentes firmes exposantes, le dernier dimanche de l'exposition, se risquèrent, en sourdine, de faire fonctionner leurs haut-parleurs; ce fut une belle fricassée de parasites.

Un vétérinaire, le vingt-quatre mille six cents sixième visiteur, errait, inquiet de ses miaulements discordants. Il pensait à sa radio-pommade irrésistible pour l'élimination des parasites.

Ceux qui ont visité l'exposition de Gand, si malheureusement lâchée en dernière heure par ceux qui avaient promis et accepté de la patronner, auront regretté l'absence à Liége, parmi la brillante participation des amateurs, de celle d'amateurs gantois. Notamment les montages sur verre du Middelstand Radio-Club y eussent pu figurer avec honneur.

L'exposition de Liége, qui avait été ouverte par M. Anseele, ministre des P. T. T., a été, si l'on peut ainsi dire, fermée par M. Neujean, ex-ministre des P. T. T. La réglementation des émissions d'amateurs, commencée sous M. Neujean, a vu le jour sous M. Anseele. Ainsi les ministres se suivent, se continuent sans que cela change beaucoup le cours des choses : si les ministres passent, leurs bureaux restent, et chacun sait que ce sont ceux-ci qui cuisinent les plats que le ministre déguste. Vive M. le Ministre!

A remarquer que le clou de l'exposition de Liége, poste primé dans plusieurs catégories, fut l' « orthodyne », de M. Bonhomme, ex-district manager du Réseau Belge et membre de l'Union Radio-Club de Liége. Encore un que l'industrie, cette ogresse, va enlever à l'amateurisme pur. 'Union Radio-Revue' 04/1927, p.80.